

Mit Herz, Verstand und viel Engagement für Krailling und das Würmtal

Karin Wolf und Ursula Steigemann wurden am 3. Februar mit der Bürgermedaille der Gemeinde Krailling geehrt

Krailling, 4. Februar 2025

Ursula Steigemann

Mit der Verleihung der Bürgermedaille würdigt die Gemeinde Krailling das außergewöhnliche soziale Engagement Ursula Steigemanns bei der Initiative „Essen auf Rädern“ des Diakonievereins Würmtal.

Die Initiative sorgt dafür, dass hilfsbedürftige Mitbürgerinnen und Mitbürger mit einem warmen Mittagessen versorgt werden.

Ursula Steigemann ist von Anfang an dabei, kennt die Sorgen und Nöte, aber auch die Freuden der täglichen Begegnungen, die die rund 40 ehrenamtlichen Fahrerinnen und Fahrer erleben.

Sie sorgt mit großem Engagement und Überzeugungskraft dafür, dass die vier Routen täglich aufs Neue gefahren werden können und springt - oft mehrmals pro Woche - auch selbst als Zustellerin ein, wenn die eingeteilten Fahrerinnen und Fahrer verhindert sind.

Als Organisationstalent hält sie nicht nur den laufenden Betrieb aufrecht, sondern gewinnt auch immer wieder neue ehrenamtliche Fahrerinnen und Fahrer. Dazu ist sie aktiv im Diakonieverein tätig.

Ein reibungsloser Ablauf von „Essen auf Rädern“ wäre ohne das bereits seit 40 Jahren andauernde enorme Engagement Ursula Steigemanns nicht denkbar.

Die Gemeinde Krailling zeichnete deshalb Ursula Steigemann gestern mit der Bürgermedaille aus.

Rudolph Haux (V.i.S.d.P.)
Erster Bürgermeister
Gemeinde Krailling

Rückfragen an:

Solveig Butzert
Referentin Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit /
Wirtschaftsförderung

Gemeinde Krailling
Rudolf-Hirsch-Straße 1
82152 Krailling

Telefon: +49 89 85706-402
E-Mail: butzert@krailling.de

Karin Wolf

Karin Wolf ist eine Institution in Krailling. Ihr Herz schlägt für die Seniorinnen und Senioren sowie für die Hilfsbedürftigen im Würmtal, deren Situation sie permanent zu verbessern sucht. Sei es an der Ausgabe des WürmtalTisches, dessen Gründungsmitglied sie ist, im beliebten Seniorencafé oder bei ihren zahlreichen weiteren Ehrenämtern: Karin Wolf ist mit ihrer freundlichen Art und ihrem stets offenen Ohr hochgeschätzt und sehr beliebt in Krailling.

Mit Herz und Beharrlichkeit setzt sie sich als Vorsitzende des Kraillinger Seniorenbeirats seit 2021 ganz besonders für ältere Menschen in der Gemeinde ein und nutzt dabei ihre guten Kontakte zum Rathaus aus ihrer Zeit als langjährige Gemeinderätin, Dritte, Zweite und - während der Erkrankung der Amtsinhaberin - auch für fünf Monate Erste Bürgermeisterin der Gemeinde.

Doch nicht nur die Kraillinger Seniorinnen und Senioren können auf sie zählen, auch im gesamten Würmtal als Vorsitzende der Seniorenhilfe Würmtal und Ansprechpartnerin der LandesSeniorenVertretung Bayern e.V. ist sie aktiv.

Als Schatzmeisterin der Musikschule an der Würm sorgt Karin Wolf dafür, dass musikalische Bildung und aktives Musizieren im Würmtal und die Arbeit des Vereins auf einer stabilen finanziellen Basis stehen.

Für ihr außergewöhnlich hohes und jahrzehntelanges soziales und kulturelles Engagement in Krailling wurde Karin Wolf gestern mit der Bürgermedaille ausgezeichnet.

Foto: © Diana Widmann | Gemeinde Krailling



v.l.n.r.: Eleonore Zwissler (Laudatorin), Ursula Steigemann, Bürgermeister Rudolph Haux, Karin Wolf, Christine Borst (Laudatorin)